

# 2022

# MARZO



## Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

**Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana**

**Somos las Trabajadoras del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana:**

### YO CELEBRO EL OCHO DE MARZO

Porque siguen matando, violando y acosando mujeres a diario. Porque nos sentimos ninguneadas, ignoradas y cuestionadas la mayor parte del tiempo, y porque tenemos que conseguir que los niños y las niñas del futuro crezcan en un mundo limpio de estereotipos y roles, siendo solo personas.

### YO CELEBRO EL OCHO DE MARZO

Porque las mujeres estamos hartas de ser juzgadas y criticadas por la manera en que nos vestimos o comportamos. Porque nos queda mucho por hacer y muchas barreras por derrumbar para que las mujeres del futuro no tengan que ser valientes y puedan ser libres.

### YO CELEBRO EL OCHO DE MARZO

Porque la brecha salarial y los techos de cristal impiden a las mujeres avanzar. Porque cobramos menos y trabajamos más. Porque nuestros empleos son más precarios. Porque no se ha alcanzado la paridad en las tareas del hogar y los cuidados.

### YO CELEBRO EL OCHO DE MARZO

Porque defender la igualdad no implica menospreciar o castigar a los hombres. El feminismo no habla de superioridad ni discrimina al otro género, simplemente combate las desigualdades que sufren las mujeres. No se lucha por ser más sino por ser igual.

**8 de marzo: "Día Internacional de las Mujeres"**



**Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género. Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.**

